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9月20日下
午，开发区统计
部门组织的“全
国第七次人口普
查”主题宣传活
动在环球港举
行。动员各部
门、各镇（街）、各
单位和社会各界
及广大人民群众
积极配合国家进
行人口普查，为
国家完善政策，
优化资源配置提
供真实可靠的数
据，为共建繁荣
和谐开发区贡献
一份力量。

“吴老师、于老师，谢谢您，
没想到官司刚进法院门，不用
开庭你们就帮我们企业处理了
10起纠纷。这15万元资金对
于我们企业来说真是及时雨，
生产和市场都保住了，法院真
给力！”

9月 21日，江苏快点续航
科技有限公司负责人带着一面
写有“秉公办案，勤政为民”的
锦旗来到经开区法院，对诉讼
服务中心特邀调解员吴振友、

于金仑高效调解案件表示感
谢。

江苏快点续航科技有限公
司系经开区一家电动车电池销
售企业，客户群体遍布徐州周
边区县。受疫情影响，购买力
不足，导致销售下滑。有的客
户在买了电池之后拒不支付货
款，直接影响企业的再生产。
为了能继续正常经营，无奈之
下，快点续航公司向经开区法
院提起诉讼。

为了保证市场主体稳定运
转，同时将各方损失降到最低，
法院决定争取将这批纠纷化解
在诉前。调解员吴振友多次与
被告进行电话沟通，但被告纷
纷表示家里农忙走不开，不愿
到法院进行调解，且言语中充
满了不信任。于是，吴振友、于
金仑两位调解员走出法院，前
往被告人家中与其进行沟通。

10名当事人身处新沂市6
个不同乡镇，两位调解员不辞
劳苦，奔波200余公里，逐一到
被告家中进行沟通。出于人性
化考虑，避免为当事人造成不
必要的误解，两位调解员将警
车停在距离当事人住处的百米

之外。
沟通过程中，两位调解员

极具耐心，安抚情绪，听取诉
求，消除当事人对法院的误会，
并对他们提出的问题进行解
答。最终，12万元货款当场履
行，剩下3万元承诺于3个月内
全部付清。10起案件未进入诉
讼程序即成功化解。

吴振友、于金仑两位特邀
调解员以实际行动践行了人
民法院司法为民的工作宗旨，
通过调解的形式，不仅省去了
包括等待判决生效、执行在内
的一系列程序，更促使当事人
化解矛盾心结，及时履行义
务。

加强一站式多元解纷，推
进诉源治理体系建设，吴老和
于老只是其中一个缩影。今
年以来，经开区法院扎实推进
诉源治理工作，将司法触角伸
向基层，优化办案流程，缩短
办案期限，积极构建矛盾多元
化解体系。吴振友表示，当事
人的满意不仅是对我个人的
肯定，更是对经开区法院矛盾
纠纷多元化解机制的肯定。
随着经济的发展，经开区法院
收案逐年增长，矛盾纠纷呈现
复杂多样化，而作为法院应充
分发挥能动司法的积极作用，
让群众感受到贴心的司法服
务。

法院充分发挥能动司法的积极作用护航小微企业发展

10起纠纷挺诉前 高效调解收实效

9月 19日上午，经开区安
委会（扩大）会议暨安全生产与
环保监管业务知识培训会召
开。进一步加强安全生产与环
保安全监管的理论学习，提高
业务知识水平，夯实安全生产
工作的基础。高级工程师、徐
州市应急管理局专家赵应龙深
入讲解“网格员安全检查”“生
态环境领域安全生产”等内容。

赵应龙，高级工程师、江苏
省安全培训教师、注册安全工
程师、国家安全评价师、职业卫
生评价师、社会风险稳定评价
师、徐州市应急管理局专家。

从事安全生产工作四十年，具
备丰富的理论知识和实践经
验。此次培训主要围绕“网格
员安全检查”“生态环境领域安
全生产”主题进行详细阐释，将
政策解读和案例教学相结合，
深刻分析了当前安全生产形
势，强调了抓好安全生产工作
的重点。

会议要求，要扛起政治责
任，扎实做好当前安全生产工
作。深入学习贯彻习近平总书
记关于安全生产的重要论述精
神，充分认识安全生产工作的长
期性、艰巨性和反复性，始终做

到警钟长鸣、常抓不懈。在持续
深入抓好危化品、建筑施工、特
种设备等28个行业领域“一年
小灶”和“三年大灶”的同时，要
抓好当前“九小”场所、“小化工”
动力电、喷涂作业等重点领域的
排查整治工作，对排查出的问题
隐患要列出问题清单，建立整改
台账，切实做到排查整改见底见
效。要重视学习，不断提高业务
水平。活学活用，学以致用，不
断提高安全生产工作能力，不断
树牢安全发展理念，与时俱进、
守正出新，全面筑稳安全格局

“基本盘”。

全面筑稳安全格局“基本盘”
全区安委会（扩大）会议暨安全生产与环保监管业务知识培训会举行

日前，在徐庄镇赵疃村
的紫薯打包仓库前，一辆大
货车正在门口等待，农户们
正在一箱箱搬运紫薯。“这几
天都是供不应求的状态，我
们连夜加班包装礼盒，村组
干部和种植户全都上阵了。”
虽然一直忙碌着，但是赵疃
村党支部副书记李聪的声音
里仍是满满的喜悦。据李聪
介绍，临近中秋，采购礼盒装
紫薯的企事业单位非常多，
礼盒装的是8斤一箱，一箱
30元，有的企业一次采购就
达1500箱，最高一天销售额
达5万元。

9月初，面对仓库里的存
货，李聪还担心销售形势不
容乐观。徐庄镇党委、政府
得知情况后，多方联系，拓宽
销售渠道，并第一时间通过

“学习强国”江苏平台的特产
代言栏目发布相关信息。随
后，李聪陆续收到了不少企
业的大订单，“很多徐州本地
的企业打电话的时候直接说
是在学习强国平台看到了我
们的信息，这让我们感到很
惊喜。我们还接到了不少来
自苏州、广东等外地的订单，
这对我们是很大的鼓励。”除
了企业订单，李聪还收到不
少淘宝店主、短视频网红的
订单。

2018年，赵疃村为推动
村级产业结构调整，根据本
村多山地的特点，开始种植
紫薯。经过这三年的发展，
在今年迎来了大丰收，据李
聪介绍，截至目前，今年紫薯
产业已为村集体经济增收40
余万元。

“我们制定了《徐庄镇
2018-2020年现代农业发展
规划》，根据南部山地片区适
宜种植紫薯的特点，形成连
片种植，在今年获得了大丰

收，在扩大村级经济收入的
同时，也提高了村民收入。”
徐庄镇党委书记刘雷说。

与赵疃村相距不远的重
埠村，此时也是一派丰收场
景。一辆辆面包车、私家车
停在田地边，从地里收获的
紫薯直接称重打包，直达购
买人员的手里。“这里的紫薯
新鲜、绿色、品质好，家里人
爱吃，尤其是这种山地紫薯，
让我们吃到了小时候的味
道。”李鹏是通过当地公众号
了解到徐庄山地紫薯的，当
场购买了30箱。

据重埠村党支部书记赵
辉介绍，重埠村的这片紫薯
田属于村集体经济，今年是
第一个“丰收年”，预计能给
村集体经济直接增收20万
元。“下一步，我们计划延伸
紫薯产业链，探索现场挖采、
深加工等方式，提高产品附
加值。”赵辉表示明年将进一
步扩大种植面积，提高紫薯
种植效益。

据了解，徐庄镇还通过直
播代言、微信公众号推广、朋
友圈转发等多种途径为山地
紫薯开拓销售渠道。“我们将
紧抓‘三乡工程’试点镇创建
机遇，培育一批爱农业、懂农
业的专业人才队伍，做强徐庄
紫薯这一特色优质产品，加快
推进品牌包装，引领农业高质
量发展。”刘雷表示。

双节临近
“香甜软糯”饱口福

徐庄镇“徐紫薯8号”火爆应市


